

JESUCRISTO
tiene muchos
amadores de su
reino celestial

EL GUANACASTE

¡Pero muy pocos
llevan la cruz de
sus sublimes
enseñanzas!

AÑO II | ANDRES SANTANA, Director — SAN JOSE, C. R. Ap. 1165 — Enero de 1956 | No. 15

La lucha Antituberculosa nunca ha dejado de atender a los tuberculosos, procedentes de la Compañía Bananera y de la Chiriquí Land Company

La Lucha Antituberculosa nunca ha dejado de atender a los tuberculosos procedentes de la Compañía Bananera y de la Chiriquí Land Company; por eso nos extrañó una nota periodística redactada en los siguientes términos:

«La Compañía Bananera y la Chiriquí han estado suministrando, en forma voluntaria, asistencia médica y medicinas a los pacientes tuberculosos procedentes de regiones en que ellas operan. Ese problema sanitario corresponde al Departamento de Lucha Antituberculosa del referido Ministerio, haciéndose de justicia desprender, a esas empresas, de tales obligaciones».

Se ve que quien redactó la nota que dejamos transcrita, no captó bien la idea que le dieron, o no le informaron la realidad de lo que ocurre con estos enfermos procedentes de aquellas zonas.

Estas compañías proceden en la siguiente forma: cuando los médicos de las compañías, constatan la tuberculosis en algunos de los trabajadores, inmediatamente les cancelan las prestaciones legales, es decir, al enfermo ya no le queda nada que hacer allá y se traslada a San José, ya aquí, pasa por el dispensario y después al hospital. ¿Qué hacen después las compañías? Les dan al enfermo ₡ 300.00 y las medicinas. Esto es todo lo que las tantas veces mencionadas compañías hacen en bien de sus

Las Compañías deben estar obligadas a ayudarle a la Lucha Antituberculosa no como una graciosa dádiva, como se viene pregonando, sino como una obligación para con sus trabajadores.

trabajadores, que dicho sea de paso creemos que son las zonas que más tuberculosos producen, por cuya razón, los legisladores deben ir pensando la forma de garantizarles el tratamiento a es-

tos enfermos ante los grandes poderes económicos, que no sólo explotan la felicidad de nuestras tierras llevándose consigo la riqueza material que ellas producen, sino que también siembran en

sus dominios el dolor y la desolación en los hogares costarricenses, al no atender en la forma debida a sus trabajadores tuberculosos.

Deben, pues los poderes públicos tratar de eliminar esos ₡ 300.00 y las medicinas que les dan en forma de limosna a sus trabajadores estas Compañías y obligarlas por medio de una ley, a contribuir con una suma

Pasa a la Página 5

La Homeopatía no tiene específicos para ninguna enfermedad

Sino que los medicamentos que aplica son aquellos que el paciente necesita en el momento que está enfermo.

Habíamos suspendido estos comentarios porque la distinguida señorita Clemencia Delgado, de esta capital, nos escribió una carta. No quisimos seguir adelante sin antes dar una explicación acerca de los fundamentos terapéuticos de la Homeopatía, al público que nos lee, para evitar confusiones en la mente de los profanos de este maravilloso poder científico.

En la carta, la señorita Delgado nos dice:

«En una de las últimas ediciones del periódico que Ud. dirige, leí un artículo relacionado con las dolencias provocadas por el asma. Por tener un pariente sumamente afectado por esta penosa dolencia, mucho le agradeceré el envío de la receta que, para combatir dicha enfermedad, Ud. prometió y debió publicar en la edición siguiente, la que lamentablemente no llegó a mis manos».

Lo que nosotros hacemos es publicar la sintomatología

del medicamento y al lector que le interese, debe coger una hoja de papel y un lápiz y sentarse cómoda-

mente en un lugar tranquilo a leer la sintomatología del medicamento e ir anotando.

Pasa a la CUATRO

Si cada padre de familia grabara en su corazón como lema de su existencia lo que Ud. tan hermosamente expresa

No habría tantos hijos maldiciendo a sus papás por haberlos traído al mundo sin el bollo de pan que dicen trae todo niño al nacer

«Don Héctor Suárez, de Cañas nos dice: mi estimado amigo: con la presente gallará Ud. mi pequeña contribución la que envío con muchísimo gusto.»

Muy agradecido amigo Héctor, esto es precisamente lo que nosotros buscamos: la buena voluntad de las personas comprensivas que se desprenden de unos pocos colones, a veces hasta con sacrificio de sus bolsillos, para proporcionar alegría en los tiernos corazones de unos niños que

Pasa a la página 5

Si nos despojáramos del fanatismo, cuanto bien nos haríamos a nosotros mismos pensando todos en el bien

El mundo se llenaría de Amor, palabra mágica que hará florecer la paz en todos los pueblos cuando viva en el corazón de la humanidad

El fanatismo es la pasión que más daño le ha hecho a la humanidad en su convivencia social y para el desarrollo de su personalidad; porque cuando se arraiga

en los individuos los ciega a tal extremo; que son capaces de matar a sus seres más queridos si éstos no siguen el camino que les mar-

Pasa la Página 5



Los Bachilleres del Año 45...

Condecorado el Presbítero Nicolás Torres Vega en Filadelfia

Almacén Rómulo Artavía

Toda
clase
de
artículos
de
PRIMERA
Necesidad

TELEFONO
3058

San José, C. R.
APARTADO
643

Ofrece también
surtido
permanente de
Sombreros
de pita

El 17 de Diciembre celebraron sus 10 años de graduación los bachilleres del Colegio Nocturno Domingo F. Sarmento del Año 45, los señores. Dorita Mora, Rodrigo Carranza, Oscar Carballo, Ciro Montero, Bonarges Meoño, Rodolfo Iglesias, Fermín Alvarado, Francisco Núñez, Mario Córdoba, Fernando Morúa, Carlos Blanco, y Andrés Sautana. Diez años hace que estos jóvenes, (aún cuando entre ellos hay unos que pasan de los cincuenta, pero los que tienen arrestos de educarse a esta edad, tienen joven el espíritu, por cuya razón, no deben abochornarse porque les llamamos jóvenes), que salieron del colegio con el cerebro lleno de ideales de superación y con su cartón debajo del brazo buscando en la vida nuevos horizontes, nuevas esperanzas que los alentara en la lucha por la existencia.

La mayoría ha llegado hasta la meta de sus aspiraciones, porque el joven que en el día trabaja y en la noche asiste a un colegio, lleva en su alma el deseo de triunfar, y sólo este pensamiento como norte que guíe sus anhelos, ya es el primer paso hacia la coronación de su ideal, puesto que el que piensa en el fracaso de hecho es un fracasado.

Dorita Mora, no sabemos cual fué el camino que escogió para desplegar sus actividades, pero estamos seguros de que su triunfo es un hecho porque ella fué una estudiante abnegada y constante y quien posee estas características no podrá fracasar jamás; el Lic. don Rodrigo Carranza, se graduó en la Escuela de Farmacia, es hoy un distinguido profesional cuya competencia y honorabilidad ya han pasado por el crisol de la opinión pública saliendo airoso de la prueba; don Oscar Carballo, ha triunfado en la rama comercial a la cual se dedicó, en este joven es digno de admirarse la sinceridad y el desinterés con que trata a sus amigos, cualidades estas muy raras en los tiempos que corren; el Lic. Rodolfo Yglesias, entendimos, por lo de la escritura, que es en honorable profesional en derecho, cosa que no ponemos en duda porque es muy raro que el hijo no siga el camino que con dignidad le marca su padre, y este buen muchacho es hijo de nuestro distinguido amigo don Rubén Yglesias H., periodista honrado a carta cabal y un intelectual que ha sobresalido en el mundo de las letras; don Ciro Montero, joven inquieto cuya rebeldía no lo ha dejado coronar su ideal en la rama del derecho, pero estamos seguros de que no se quedará al terminar su carrera porque concebimos su perseverancia en el estudio y sólo este hecho basta para que pensemos en su anhelado triunfo en no muy lejano tiempo; Dr. Bonarges Meoño, es un honorable odontólogo graduado en nuestra Universidad Nacional, cuya honradez y competencia profesional son confirmadas por la selecta clientela que va regando por doquiera las buenas o malas cualidades del profesional que la atiende, si lo juzgamos por lo que de él sabemos, llegamos a la conclusión de que el Doctor Meoño pondrá muy en alto el nombre de Costa Rica en el campo de la Odontología, lo que nos dice que Bonarges es un dentista que ha descollado en el campo profesional; Dr. Fermín Alvarado, se graduó en la Universidad Autónoma de México, en dentistería y actualmente está ejerciendo su profesión con brillantes éxitos en Golfito; don Francisco Núñez es un activo empleado de la Caja de Seguro Social, hizo un viaje de estudios por los Estados Unidos y estamos seguros de que con su cultura está ayudando al avance de la

El pueblo de Filadelfia se muestra muy agradecido con el Presbítero don Nicolás Torres, tanto como pastor de almas del rebaño católico, como por su actuación durante los días de angustia que vivieron los filadelfinos en la emergencia del mes de octubre pasado, pues así se lo demostraron el personal docente y alumnos de la escuela y la Cofradía del Santísimo de aquel lugar, condecorándolo con sendas medallas de oro por su labor espiritual que ha desarrollado en bien de los habitantes de aquel cantón y por el tacto que ha tenido para tratar a sus feligreses. Así como también aprovechó el pueblo el jubileo sacerdotal del Presbítero Sr. Torres para dedicarle un concierto con la banda militar de la localidad y ofrecerle un banquete por el fausto acontecimiento.

No solamente del pueblo filadelfino recibió ese día el Padre Torres muestras de consideración y aprecio, sino también de afuera, y dentro del país recibió regalos, telegramas, cartas y radiogramas que traían el mensaje de simpatía para el sacerdote comprensivo y tolerante con su grey que lenta pero seguramente le va enseñando el camino de la salvación del alma por medio de la práctica de las enseñanzas del Divino Maestro.

Hace tres años también fue condecorado con medalla de plata por la Nunciatura, premiando su celo pastoral, lo que demuestra que el padre Torres es digno de todas las pruebas de reconocimiento y cordial simpatía de que le dió muestra no sólo el pueblo filadelfino, sino también todos los amigos del Padre Torres que

Los Bachilleres del Año 45...

Viene de la pág. anterior

civilización en nuestra Patria; el Dr. Marlo Córdoba, este joven Médico se graduó en el Brasil, e hizo su Internado en el Hospital San Juan de Dios y actualmente está ejerciendo su profesión en Colfite; Dr. Fernando Morúa, se graduó en nuestra Universidad Nacional de Odontología y su profesión la está ejerciendo con halagadores éxitos tanto en San José como en Cartago, pues en ambas ciudades tiene abierto su consultorio; don Carlos Blanco, este joven amigo jamás nos ha olvidado en las horas amargas de la vida y es del que menos podemos informar acerca de sus actividades porque no conocemos a qué se dedica, lo que podemos decir de él es que, es un amigo, cuya nobleza la lleva en el corazón y que la manifiesta no con palabras sino con hechos, lo que basta para que quien nos lea se forme un alto concepto de su personalidad; de don Andrés Santana, sólo diremos que siempre ha sido un estímulo constante para el logro de nuestras aspiraciones, ya que si para él no fue obstáculo su parálisis general progresiva, ni su edad, sentarse en un banquillo de estudiante, mucho menos iba a ser para nosotros, rebozantes de salud y gozando de nuestra plena juventud, fué por estas razones que quisimos que fuera nuestro invitado de honor.

Terminamos esta breve reseña manifestando que el acercamiento espiritual que palpamos en esta reunión, nos afirma más en nuestra conciencia la gran verdad, de que el día que los hombres sembramos en nuestro corazón el árbol del amor, nacerá frondoso el sentimiento de la cordialidad entre las naciones y desaparecerá para siempre de la faz de la tierra el odio y las guerras entre nuestros semejantes.

UN ASISTENTE



CONOCIDO

DESDE 1934

**y siempre ganando
nuevos fumadores**

**Alerta liberianos, eliminen las rencillas
lugareñas, cuyo origen es siempre
de dudosa procedencia**

**Y hagan nacer en sus corazones el árbol de la
paz, cuyos frutos son la fraternidad y el pro-
greso de los pueblos**

Es lamentable que los pueblos que nosotros los creemos civilizados porque tienen colegios de segunda enseñanza y porque es la ciudad guanacasteca que cuenta con más profesionales, se produzcan renuncias de Juntas Cantonales de Caminos,

Pasa a la Página 6

Ud. quiere casa propia, verdad?

Pues no lo piense:

La Cooperativa Familias Unidas

Le resuelve este problema, pagando sólo ₡ 4.00 y ₡ 6.00 semanales por el tipo A. y B, respectivamente. Para informes dirijase al Apartado 3146

Un carácter noble desdeña los caprichos de la fortuna. Nada es capaz de abatir la grandeza de su alma

Pero el temeroso espíritu pusilánime todo lo entrega a la vergüenza

Peligros, desgracias, miserias, dolores y penalidades son, es más o menos la suerte de todo ser humano que viene a este mundo.

Por lo tanto, es tu deber, ¡oh hijo del dolor! fortalecer valerosa y pacientemente desde muy temprano tu ánimo, para que seas capaz de soportar con adecuada resolución la parte que te corresponde en los males del mundo.

Así como el camello soporta la carga, el hambre, la sed y el calor durante su caminata a través del desierto, así la fortaleza puede sostener al hombre a través de los peligros.

Un carácter noble desdeña los caprichos de la fortuna. Nada es capaz de abatir la grandeza de su alma.

No cifra su dicha en las sonrisas de la fortuna ni se abate cuando le fruncen el ceño.

Como roca en la costa del mar se mantiene firme sin que le estremezca el embate de las olas.

Yergue su cabeza como torre en la cumbre de una montaña, y los dardos de la fortuna caen a sus pies.

En el momento del peligro le sostiene su valeroso corazón y le apoya la firmeza de su ánimo.

Afronta los males de la vida como quien va a la batalla y vuelve vencedor.

Su ecuanimidad allivia el peso de las desgracias y su constancia las supera.

Pero el temeroso espíritu del pusilánime todo lo entrega a la vergüenza. Si cae en la pobreza se hunde en la ruindad y al soportar cobardemente los insultos, los provoca.

Como caña estremecida por los vientos, así la sombra del mal hace temblar al cobarde. En la hora del peligro se conturba y confunde. En el día del infortunio, el desaliento abruma su alma.

De En Vos Confío

La Homeopatía no tiene...

Viene de la Página

en la hoja de papel, cada síntoma que encuentra en el artículo y que lo sienta el organismo enfermo. Sería preferible que el mismo enfermo haga el estudio de los síntomas que él sienta y luego los compare con la sintomatología que nosotros publicamos; y si del estudio resulta que él tiene mucha analogía con los síntomas fenoménicos del medicamento, entonces sí, con muchísimo gusto, si no hemos publicado el nombre del medicamento, se lo diremos inmediatamente.

¿Por qué no mandamos recetas para enfermos, cuyo único conocimiento que de ellos tenemos es sólo el nombre de la enfermedad? Simplemente porque la Homeopatía no tiene específicos para ninguna enfermedad, sino que los medicamentos que deben aplicarse son aquellos que el paciente necesita en el momento en que

está enfermo. He aquí la razón del porqué no podemos complacer a la Sta. Delgado; y le rogamos que continúe leyendo esta sección, pues es seguro que de repente sale el medicamento que necesita su paciente para el logro del restablecimiento de su molesta y pertinaz dolencia.

Los enfermos sensibles a este medicamento, que analizamos hoy, son aquellos cuyas mentalidades están sumamente afectadas, pues son débiles de carácter, padecen de mucha tristeza, con deseos irresistibles de llorar. Suponen que se van a volver locos; son muy impacientes, se enojan con suma facilidad, están temerosos de ser atacados por una enfermedad contagiosa y son rebeldes a ejecutar trabajos intelectuales porque sufren debilidad de la memoria.

Después de las comidas les ataca muchos bostezos y somnolencias, en cambio

sus sueños nocturnos son muy agitados con despertares frecuentes, sobresaltados, gritos y agotamiento al despertar en la mañana; a veces padecen de insomnio con gran afluencia de ideas, o sueños de enfermedades y muertes; generalmente duermen con las manos entrelazadas detrás de la cabeza. Cuando sufren de elevación de la temperatura, les empieza con escalofríos en la espalda y oleadas de calor en la cara, con sed, sudores generales o parciales, cabeza, pecho, manos y pies. Si la fiebre es intermitente, tiene el escalofrío la particularidad de principiar a las dos de la tarde. Con tan segura brújula, que buen capitán sería capaz de estrechar su barco contra los arrecifes de los ignorados mares? Hay gentes que ríen socarronamente cuando oyen al homeópata preguntarles cosas tan baladí a sus pacientes, sin darse cuenta que el prestigio de la Homeopatía y el triunfo del que la receta

están en la exacta aplicación de su ley terapéutica: «SIMILIA SIMILIBUS CURANTUR», pero dejemos de divagaciones y sigamos la sintomatología del medicamento.

Padecen de vértigos giratorios con tendencias a caerse hacia atrás, y empeoran al agacharse o al volver la cabeza; le tienen horror al vacío y por eso se marean al subir un lugar elevado o mirar hacia abajo desde la altura de un puente; sienten sensación de frío tanto externo como interno en diferentes partes de la cabeza como si un pedazo de hielo estuviera aplicado sobre ella; sufren de intensos dolores de cabeza opresivos y como martillazos con zumbidos en los oídos; cefalalgias crónicas empeoradas en las mañanas y por el trabajo mental; padecen, sobretudo los niños escrofulosos, de sudores durante el sueño localizados en la frente y en el occipuclo, erupciones secas o húmedas con mucha plección en el cuero cabelludo.

**La Seguridad Social
es la suprema aspiración
de la Sociedad de hoy**

**Sólo cuando los hombres conquistan
el derecho a una vida sin temores y
llena de dignidad, aflora la paz en
los espíritus y nace la concordia en la
humanidad.**

Caja Costarricense de Seguro Social

Lucha Antit. . .

Viene de la Página Primera
 anual para que sea la Lucha Antituberculosa la que vele por el restablecimiento de todos los tuberculosos procedentes de aquellas zonas, ya que la mayoría de sus trabajadores no aprovechan en beneficio de su salud los \$ 300.00 que les dan y a veces ni las medicinas.

Después de haber redactado esta nota, leímos en la prensa la noticia de que la Compañía donaba a la Lucha Antituberculosa medio millón de colones, pero la nota recalca que es «como contribución voluntaria», esta forma es en la que no estamos de acuerdo porque si va a ocurrir lo que con sus

Condecorado el...

Viene página 2
 están dentro y fuera del país, en el día de sus bodas de plata, reconocimiento al cual nos unimos nosotros deseando que Dios le permita a este distinguido sacerdote, cumplir muchas bodas sacerdotales para provecho y bien de sus feligreses.

Si nos despojáramos del fanatismo, cuanto bien...

Viene de la Primera
 ca su pensamiento en política, religión o partidos de cualquier índole que éstos sean.

¿Qué intervino como causa en las cruzadas de la Edad Media? ¿Cuánta sangre se vertió en esas guerras sin que la humanidad aprendiera alguna enseñanza para comprender lo inútil del sacrificio al cual la lleva siempre el fanatismo? Porque ¿Cuál es, por ejemplo, el partido político del mundo que le ha dado verdadero bienestar al pueblo desde las alturas del poder? Absolu-

trabajadores que les da trescientos colones y no les vuelve a dar más, no nos parece justo, ya que esas zonas están produciendo tuberculosos a granel, por cuya razón las Compañías deben estar obligadas a ayudarle a La Lucha Antituberculosa no como una graciosa dádiva, como se viene pregonando, sino como una obligación para con sus trabajadores.

tamente ninguno, porque cuando el vencedor asume el mando, inmediatamente tropieza con las fuerzas negativas que en todo conglomerado social existen, haciendo nugatorio todo el bien que traten de hacerle a la humanidad.

Si esto es una verdad como un templo, ¿vale la pena ensangrentar a un país para llevar al poder a determinado sector de la ciudadanía? ¿Quién gana con el sacrificio de segar vidas en su más temprana edad y sembrando el dolor en los hogares por una causa cuyo final será siempre: la miseria y la explotación de las masas en beneficio de un reducido número de ciudadanos? ¿Quién duda de esta verdad no tiene más que ojear la historia y verá que los grandes movimientos ideológicos cuyo fin era el mejoramiento social, el bienestar de las masas, han degenerado siempre en lo que atrás dejamos dicho. Así es de que nuestras aseveraciones no van contra determinada ideología política social o religiosa, sino hacer resaltar lo infructuoso que es el fanatismo en la socie-

dad (y para advertirle que sólo calamidades produce. Si nos despojáramos del fanatismo, cuanto bien nos haríamos a nosotros mismo pensando todos unidos, en el bien; practicando las enseñanzas del Maestro: «Ama a tu prójimo como a tí mismo, el mundo se llenaría de «Amor»,— palabra mágica que hará florecer la paz en todos los pueblos cuando viva en el corazón de la humanidad. ¿Cuándo será esto una realidad? Cuando cada persona individualmente trate de vivir intensamente las enseñanzas del Divino Maestro; cuando dejemos de odiarnos recíprocamente por el delito de no pensar con nuestros semejantes; cuando eliminemos de nuestra mente, el odio, el egoísmo, la venganza y todas aquellas pasiones cuyos frutos son las guerras entre las naciones, los disturbios bellicosos entre los habitantes de un mismo país y la desunión y la discordia en la familia.

Todo el mundo predica la virtud y nadie la practica: Sed casta le dice a la hija la madre que es piedra del escándalo en la sociedad;

Continuaré

«Siempre adelante»

AQUI ESTA... A SUS ORDENES

Mañana — Tarde — Noche y Por Correo

Un magnífico Curso de Contabilidad para hacer de Ud. un profesional competente.

- 1.—El alumno comienza a efectuar, como si estuviera empleado, operaciones y asientos en los libros, inmediatamente.
- 2.—Recibe una atención personalizada y lecciones frecuentes y apropiadas, con ejercicios variados e interesantes.
- 3.—Se da especial énfasis a los principios de la contabilidad y a los principios a seguir en cada caso.
- 4.—Entrena al alumno en el examen de la evidencia (análisis de las transacciones) y en la interpretación de la información financiera, para adaptarlos a la rutina contable.
- 5.—Usamos textos correlacionados de Teneduría de Libros, Contabilidad y Auditoría, siguiendo una secuencia lógica y ascendente.
- 6.—Hemos suprimido todo lo que sale sobrando, como son las introducciones históricas y filosóficas, que cansan al estudiante.
- 7.—Sistema de problemas escritos, que ahorra tiempo enorme a los alumnos y les permite avanzar rápidamente.

LECCIONES EN LA ESCUELA O EN SU PROPIA CASA
 (POR MEDIO DEL CORREO)

**Escuela de Comercio
 Castro Carazo**

Calle 7 Sur N° 39—25 vrs. Sur del «Balcón de Europa»
 (Apartado 1900 — SAN JOSE)

La Casa New York

— DE —

Valentín Fonseca

Tiene para Ud. caballero que le gusta vestir con elegancia, su traje y su calzado de Corte y Hechura

➡ **PERFECTOS**
 Ordénelos al Teléfono

3008

o escriba al Apartado

1350

Ruddy Guerra
Virginia de Huertas
Escuela Castro Carazo
 * Ramiro MARTINEZ
Don Oscar Fischel
 Laura y América Tases
Abastecedor San Luis
 (Avenida Central)
 Carnicería "La Northern",
Presbítero N. Torres
Lic Armando Aráuz A
 Sastrería REY de MODAS
 Valentín Díaz C., 50 varas N.
 Iglesia La Dolorosa, Tel. 1288.
 Visítela y se hará su cliente.
Eduardo Rojas Q.
Profra. Anita Tristán
 Laboratorios Ancla Ltda.
 50 varas al Sur de La Cañada
 Artículos de Farmacia, Importación y Elaboración de productos farmacéuticos. Llame al Teléfono N° 4092 - Ap. 3434.
Trajes Herrera de Lujo
 75 vs. Sur de «La Cañada»
Alvaro Salazar M.
Edwin Poini
Rosalina de Fernández
Jesús Cedeño M.
 & Scs., Mercado Central
 Foto González, frente al Teatro Latino, Paseo de los Estudiantes; Atiende a toda hora Teléfono 6348.
Panadería
La Espiga de Oro
Lavanderías
Super - Lava - Mat
Ciclo «Unión Sport»
Ceres Ltda
Graciela Quesada
 Lía Madrigal de Montero
 Profesora de Inglés. Prepara alumnas en la Casa No. 1046 - C. 10 - Avs. 8 y 10

==«Bazar Colón»==
 Federico Trejos Avda. Central
Efraín Cordero F.
 Taller «La Cruz», Enderezado,
 Mecánica y pintura de automóviles.—William Caballero
 Teléfono J. 1607
Alfredo Marrochi
 Carmen de León
 Jorge Morgalo
 Casa CURLING, Pastelería y Panadería, Calle 7, Avdas. 6y8. Ordene sus pedidos al Teléfono 3262.
 Sastrería La ULTIMA MODA
 Lidiett de Flores
 Botica La Merced de J. Silvestre Rojas. Esmerado servicio de recetas.
 Mueblería ABEL ZUÑIGA
 Paseo de los Estudiantes
 SOCIEDAD PROVEEDORA Ganadera, S. A.—2 cuerdas al Norte de la Panadería Musmanni, Teléfono 2337 Apartado 662, San José, C.R.
Modesta de Cohen
 Ing. Rafael Rolg, C. 1. A. 173.
 La Puerta del Sol, de Porfirio Antonini.
Sastrería La Borunqueña
Eida M. de Alí
Ramírez Valido
 Avenida Central
 Cantina El Castillo, de Angel Blando.
 Dr. Lisímaco Leiva. Especialista en las vías respiratorias.
María de Aguilar
 Héctor y Leticia de Pastor
 Ingeniero Enrique Volio, C. 11, Av. 12-14.
Srta Mimí Sánchez
 Pulpería La LUISA de Chepe Araya.
 Joyería «El Zafiro» de Hernán Zapeda -Avenida Central.
 Vicente Garita
 Víctor Cordero M.
 Hernán Chacón O.
 Celia de Arguedas
EL NIDO. Café y Refrescos
 de Luis Torres.

Radio Zenith

triumfante en todo el mundo por su calidad superior,

El Radio

Preferido!

Alertas liberianos eliminan las...

Viene Página 3
 cuyas funciones son de utilidad pública, por falta de cooperación de aquellos elementos que más obligados están de colaborar con la Junta Cantonal de Caminos para ayudar a que desempeñen sus miembros la labor con eficiencia en beneficio del bien común.
 Nuestro criterio es que en asuntos de interés público no deben haber divisiones de ninguna clase, sino que todos los ciudadanos de una misma localidad, deben reunirse en un solo pensamiento: el adelanto y bienestar del pueblo. Hacer a un lado toda divergencia po-

lítica o religiosa y trabajar unidos por el bien de la colectividad; sólo así podrán empujar el carro del progreso de sus localidades, pero mientras estén tomando en cuenta intereses bastardos, el resultado será siempre negativo en perjuicio de tirros y troyanos.
 Alerta liberianos, eliminen las rencillas lugareñas cuyo origen es siempre de dudosa procedencia, y hagan florecer en sus corazones el árbol de la paz, cuyos fruto son la fraternidad y el adelanto de los pueblos.
 Recapaciten sobre todas
 Pasa la página 8

Sastrería CUADRA, 125 vrs. al Oeste del Templo Bíblico. Visítela y quedará satisfecho.
Imprenta San José
 Maderas CORTES, le ofrece puertas, ventanas y toda clase de maderas elaborada a precios favorables, 150 vrs. O de los Mercaditos de Plaza Viquez, - H. Cortés R.
Profesora
Rosalina Montero
Garage Ruiz-Tel. 5020
Caridad de Palomar
Hilda Feimilber
Imprenta Cartín

El nombre de las distinguidas personas, profesionales y casas comerciales que aparecen en esta sección, no lo hacen como aviso de sus actividades, sino con el fin noble y generoso de ayudarle al Director de este periódico, con una contribución mensual para editar su periódico EL GUANACASTE, en vista de su mal estado de salud, pues sufre de parálisis general progresiva y sus deseos de trabajar para ganarse el sustento de los suyos.

FRANCISCO CASCANTE
Pulpería «La Tranquilidad»

EL ERIAL
Compra y Venta de
Libros
Paseo de los Estudiantes

FABRICA DE CAFE LA C. RICA

Bresciani y Polini
Argentina Posada

Fernando Herrera
Dr. Francisco Vargas V.

Ramiro Gutiérrez

SAIDA DE LEANDRO
Benito Mayorga R. Librería

RODRIGO PADILLA (Sastrería Padilla) La Sastrería de los Elegantes

RAMON PENA
Cantina LA ONDINA

Consultorio Optico
RIVERA
Despacho de Recetas
Teléfono 3347

Tintorería Alemana
Calle 3ª Avenida 8 y 10

Conchita de Leandro

Ofelia de Jiménez
Julia vda. de Bonilla

Doctor
José María Velázquez

Costa Rica Souvenir Ltda.
Avenida Central, Tel. 5312

Mueblería Carlos Castellón R.
50 vs. N. Liceo de C. Rica
Tel. 1308. Espera sus órdenes.

Botica de Homeopatía, costado
Sur de la Merced

Zapatería Robleto. Adquiera
aquí su calzado fino, bueno
y barato, 25 vs. N. Nuevo
Lira.

Dra. Hilda Acuña A, Calle 7,
Avs. Fernández Güell - 2

Odilie de Alvarado

Pedro Siles
Sastrería Ltda.

Sastrería Ricardo Villalobos.
Calle 7. Av. 8

Sastrería Alberto Minto
Calle 7, Av. 8

EBANISTERIA Mario Ramírez Saizar Avs. 2-4 Calle 7-

Tienda "La Violeta" de Elida de Zúñiga

Laboratorios del FRESCOSAL
Guillermo Grillo O. y
María Elena Grillo

Sastrería Antonio Hernández
C. 50 vs. N Plaza Víquez,
Paseo de los Estudiantes, le
hace su mejor traje.

Anexo Hotel Castilla: cuartos cómodos y bien ventilados, buena comida a precios módicos, 150 vs. Norte Mercado Central.

"Bazar Margarita", 150 vs. Sur Botica Oresmuno en Barrio La Cruz. Se forran botones, hebillas, con pin y sin pin, se ponen ojete, encajes, Fantasía. Ropa para niños, cuadros y marcos.

Carlos M.ª Gómez G., Ing.º
Topógrafo. Oficina altos
Edificio Herdocia.

Haydée Madrigal S.

Danilo Hernández

Héctor Suárez Cañas

JOSE A. CARPIO

— Prof. Blasa González —

Fernando Leal C.

TRAJES CONDE
Teléfono 5474

SASTRERIA
ANGLO AMERICANA

50 vs. Norte del Instituto
Nacional de Seguros- Ad. 2607

Sus piezas dentarias y su dentadura le pueden ser arregladas y hechas a precios muy bajos donde la Doctora
CONCHITA CONBLENTZ.
Calle 18 - Av. 18

RUDGE

La mejor Bicicleta de Gran Bretaña

Más fuerte...

Más liviana...

Más elegante...

DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS

Agencia de Bicicletas RUDGE

Paseo de los Estudiantes - San José

Teléfono 5754 = Apartado 1798

Si cada padre de familia grabara en su corazón....

Viene de la pág. Primera

Ignoran lo que sus padres hacen para que más tarde no maldigan a la sociedad porque les negó lo que ellos tenían derecho: cultura y educación con el fin de serles útiles a sus semejantes. Le decimos a Ud., con el deseo de que lo oigan todos aquellos buenos amigos que nos apoyan en esta lucha sin cuartel, que estamos librando para salir airoso en la guerra de la existencia, que la recompensa, no la esperan de nosotros, pobres pecadores llenos de defectos que dan al traste con los anhelos y deseos del Divino Maestro, sino del Todo Poderoso cuya justicia es infalible en todos sus hijos por medio de sus leyes, ya sea que las vivamos en bien o en mal de la humanidad.

Continúa don Héctor diciéndonos en su aleatadora carta: "Como usted sabe la vida es lucha constante, llena de sin sabores al principio nos preocupamos por nosotros mismos, y al final por el amor de nuestros hijos reconociendo la responsabilidad moral, que adquirimos y deseamos de cumplirla", y nosotros le agregaríamos, para que no sean en su vida social estropajo de la sociedad.

Si cada padre de familia grabara en su corazón como lewa de su existencia cumplir al que usted tan hermosamente expresa, no habría tantos hijos por esas calles de Dios maldiciendo a sus papás por haberlos traído al mundo sin el bollo de pan debajo del brazo que dicen trae todo niño al nacer. Que Dios continúe iluminándole el camino de sus deberes tanto para con sus hijos como para con la sociedad, con el fin de que goce a plenitud en su corazón la alegría de vivir,

Don Antonio Mora C. de San José, este dilecto amigo no nos expresa con palabras sus sentimientos de afecto y reconocimiento a nuestra labor, sino que puso en

nuestras manos una bellísima tarjeta que trae dibujado un símbolo cuyo significado nos dice su infinito amor que él siente por la humanidad. Ojalá, hermano Mora, que todos los dirigentes de pueblos y de masas, olviden el poder, de la fuerza y encaucen a las multitudes por el camino del amor, lo único que unirá a las naciones en un abrazo indisoluble de fraternidad.

Reciban nuestros más sinceros agradecimientos doña Marta K. de Aguilar, Sra. Graciela Quesada y Prof. don Miguel A. Castro Carazo, cuyos obolitos recibimos en su oportunidad como un recuerdo del Hombre-Dios que vino hace 19 siglos a enseñarnos el camino de la Gracia por medio del amor a nuestros semejantes; así como también hacemos extensiva esta gratitud a todos los amigos que en una u otra forma contribuyen e que esta hojita periódica continúe cumpliendo su misión y llevándoles de vez en cuando el mensaje de nuestra eterna gratitud.

Alerta libe....

Viene de la SEIS

aquellas actitudes intransigentes y verán como lo que se pierde en orgullo, a veces mal fundado, se gana en progreso de las localidades que tanto lo necesitan; olviden que fulano perteneció a

tal o cual partido, por cuya razón hay que aislarlo, hacerle el vacío para que no ejecuten ninguna obra de bien público, y piensen que de la unión nace la fuerza para que todos laboren, sin ningún egoísmo, por el bien de la colectividad

LUCTUOSA

El 14 de Enero, en la Ciudad de Bagaces a la edad de 75 años dejó de existir el distinguido caballero don Francisco Alvarez G. Hombre íntegro y leal que siempre tuvo como Norte de sus actos la honradez y la sinceridad en sus relaciones sociales; por eso al bajar a su última morada, todos sus amigos sentimos no lo más profundo de nuestro corazones viaje sin retorno.

Bajó don Chico, como cariñosamente lo llamábamos sus amigos, a la última morada a donde Dios con su infinita bondad y sabiduría igual a todos los mortales, pues allá no existen ni pobres ni ricos, feos ni bonitos, ni intelectuales, ni ignorantes, sino que todos llegamos al fin de nuestra vida dejando en este mundo todo lo irreal que en él existe, lo único que nos llevamos es lo que don Chico se llevó en su alma la nobleza de sus actos y el amor de su corazón para con sus semejantes.

Fue un hombre ejemplar en el campo del trabajo, pues a pesar de su avanzada edad empuñaba la herramienta casi con la misma vigorosidad de la juventud y fué ejemplo vivo para muchas generaciones. Este señor según las normas de su vida observada fue un santo, por eso todos los amigos que conocimos sus nobles cualidades lloramos inconsolables su dolorosa partida y le pedimos a Dios un lugar para que lleve el alma privilegiada de don Chico al eterno descanso donde reposan las almas superiores.

Unió su destino en vínculo matrimonial con la Sra. Guadalupe Flores V. del cual vinieron Chepita y Hortensia Alvarez a quienes hoy en su honda pena les decimos que nosotros también sentimos en lo más profundo de nuestro corazón la muerte de don Francisco Alvarez Guevará.—RAMON ALPIZAR SOLERA,

farmacia

Dr. M. Fischel Ltda.

Teléfonos

1842 :: 4877